

Ville de Béthune



MAIRIE

Une permanence du CCAS se tient chaque Centre Administratif Victor Hugo

Le CCAS est présent chaque vendredi au Centre administratif Victor Hugo dans le cadre d'une permanence sociale de proximité. Un service supplémentaire vient compléter l'offre du Guichet unique, situé au plein cœur du quartier du Mont-Liébaut.

Publié le 06 novembre 2020

Le Centre Communal d'Action Sociale est une structure de proximité et un lieu stratégique d'accueil des publics, jusqu'ici centralisé dans ses locaux au 286, rue Fernand Bar à Béthune.



Sa mission est d'accompagner les Béthunois dans leurs parcours de vie, en leur apportant notamment de l'aide face aux difficultés administratives, sociales ou financières qu'ils peuvent rencontrer au quotidien.

Bien que le CCAS favorise la mobilité des publics qu'il accompagne, son éloignement géographique par rapport au domicile s'avère être, pour certains, une réelle contrainte (horaires d'école, handicap, personnes âgées...).

Aussi, depuis septembre, le CCAS est présent chaque vendredi au Centre administratif Victor Hugo dans le cadre d'une permanence sociale de proximité.

Cette permanence est tenue par un travailleur social : assistante de service social, conseillère en économie sociale et familiale...

Le CCAS y propose, après entretien d'évaluation, un accompagnement social et administratif des situations, une aide alimentaire d'urgence...

Ce service supplémentaire vient ainsi enrichir l'offre de ce Guichet unique, situé au plein cœur du quartier du Mont-Liébaut.

L'accueil s'effectue le vendredi, uniquement sur rendez-vous: le matin de 9h à 12h puis l'après-midi de 14h à 17h.

La prise de rendez-vous s'effectue par téléphone, uniquement auprès du CCAS au 03 21 01 63 10.